

2月～5月の主な行事

2月 喫茶の日

3月 寿司会

4月 開園記念行事・花見会
家族会総会



5月 キラリンピック参加

※避難訓練、買物訓練、リフレッシュ活動
を毎月、誕生会を隔月で行っています。

花苗セット寄贈のお知らせ

山口花き地方卸売市場第三者協議会より花苗セットをご寄贈頂きましたのでご報告致します。園内に飾られた沢山のパンジー。利用者さんも身近に花がある事を大変喜んでいました。

有難う御座いました。



車椅子寄贈のお知らせ

山口トヨペット株式会社では、地域における社会貢献活動の一環として県内の各社会福祉施設に車椅子等福祉用具の寄贈をされています。この度、当園に車椅子1台の寄贈を頂きましたので、ご報告致します。有難う御座いました。



第23回 山口県障害者芸術文化祭出品作品



パパイヤ



馬



ひまわりいっぱい

〒754-0893 山口県山口市秋穂二島 434-1 TEL 083-984-5151

社会福祉法人 親誠会 障害者支援施設 山口秋穂園

昨年4月より始まった国産木耳栽培事業。ようやくこの度、しおかぜきくらげとして商品化されました。
どうぞ、よろしくお願ひ致します。
問い合わせ先：当園まで



山口秋穂園だより

第98号 2018年1月発行

新年のご挨拶

理事長 恒松成人

謹んで新年のお慶びを申し上げます。平素より当法人の運営に対しましては、温かいご支援・ご理解を賜り誠にありがとうございます。

昨年を振り返ってみると、米国新政権の発足や東アジア情勢の不安定さが世界を取り巻き、国内に於いては堅調な株高が推移し、バブル期以来の有効求人倍率が高水準に転じ、大企業を中心に業績回復がより鮮明となった年でありました。急速に進む高齢化を背景に労働力人口の減少が我々の福祉業界に於いても一段と深刻な人材不足を生じさせ、特に若手人材の確保が大きな課題となっております。これら人材確保に関して国の施策ではAIや介護ロボットの普及、外国人材の活用などが推進されようとしていますが、果たして人手に替わるほどの効果が現場で得られるのか疑問符がつきます。当施設に於きましてもここ数年、現場の様々な場面で介護ロボットの試験導入を試みてきましたが、どれも技術的に求める水準に達しておらず定着できておりません。今後の技術水準の進化を見守りたいと思いますが、まずは人材定着が図れるよう魅力ある職場づくりを役職員一同、知恵を出して行ってゆきます。

今年で開設34年目を迎える施設を取り巻く環境は年々、厳しさを増しておりますが、利用者の皆様が住み慣れた環境で安心して生活が送れるよう取り組んで参りますので、昨年同様にご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、新年の挨拶といたします。

リフレッシュ活動

平成29年度下半期のリフレッシュ活動は、山口コ・メディカル学院講師によるリハビリ体操です。ストレッチ体操をはじめ、マットや平行棒を使って運動を行いました。その後、嚙下体操で歌をうたい、心も体もリフレッシュ出来たようです。最後には、講師より個別のリハビリメニューもご指導頂きました。



秋晴れとはいからず、この日は雨。その為、野外給食は中止となり食堂での食事会となりました。しかし、外のテントのもと、次々と炭火で焼かれる肉や野菜を職員が懸命に利用者さんのお皿に届けました。その甲斐あって、利用者さんは大満足だったようです。その他の料理やデザートも大変美味しく、最後にはカラオケ大会が行われ、大いに盛り上りました。



今年の社会見学のコースは「北九州いのちのたび博物館とイオンモール」です。いのちのたび博物館では、古代に思いを馳せ、生命の歴史を感じました。また、北九州八幡口イヤルホテルの食事では、豊富な食材が集まる北九州の美味しい料理を堪能しました。最後はイオンモール八幡東店での買い物を楽しみました。

今回、ご参加頂きました保護者の皆様、本当に有難う御座いました。



山口市チューリップの会母親クラブの皆様による、踊りの慰問がありました。今年も皆様の優雅で美しく、そして時に凛々しい舞に目を奪われ、只々感激するばかりでした。また拝見出来る日を、利用者・職員一同楽しみにしています。有難う御座いました。



利用者忘年会

12月6日（水）

心待ちにしていた忘年会。ちらし寿司やお刺身など豪勢な料理で1年の労をねぎらって頂きました。その美味しさに、利用者の皆さんのがんばりも癒えたのではないでしょうか。



餅つき大会

12月28日（木）

仕事納めのこの日、毎年恒例の餅つき大会が行われました。今年もご家族のご協力により、沢山のお餅をつくことが出来ました。一年間健康に過ごせた事への感謝と、来年の平穏無事を祈念して皆さんで美味しく頂きました。



総合消防避難訓練

10月24日（火）に、毎年恒例の総合消防避難訓練が行われました。山口市南消防署 秋穂出張所の消防士の方に避難訓練のご指導や、消火器、火災通報装置の説明を受けました。

